



**Schnabelverbreiterung R1300GS**  
***Beak enlargement R1300GS***

**Art. Nr.: 09040**

**Nicht für die R1300GS Adventure geeignet / *Not suitable for R1300GS Adventure***



- 1 x Unterteil Schnabelverbreiterung / *Lower part of the beak extension***
- 1 x Kappe links / *Cap left***
- 1 x Kappe rechts / *Cap right***
- 2 x C-clip M5 / *C-clip M5***
- 2 x Schraube M5 x 14 / *Screw M5 x 14***
- 2 x Klammer / *Clamp***
- 4 x Spreizniete / *Expanding rivets***

**Schritt 1:** Schieben Sie die Clips auf die Halter unter dem Schanbel, so dass das Gewinde mittig zum Loch ist  
*Step 1:* Slide the clips onto the holders under the beak so that the thread is centered to the hole



**Schritt 2:** Montieren Sie das Unterteil der Schnabelverbreiterung mittels der beiden Schrauben und Klammern  
*Step 2:* Mount the lower part of the beak extension using the two screws and clamps



**Schritt 3: Legen Sie die beiden Endkappen links und rechts auf das Unterteil**  
**Step 3: Place the two end caps on the left and right side of the base**



**Schritt 4: Befestigen Sie beide Endkappen mittels der Spreiznieten. Setzen Sie diese ein und drücken Sie den Stift der Spreizniete nach innen, bis er bündig ist und einrastet.**  
**Step 4: Secure both end caps using the expanding rivets. Insert them and press the pin of the expanding rivet inward until it is flush and clicks into place.**

